



Coupé du Monde [5] / La guerre est un plat qui se mange froid

mardi 17 juin 2014, par [Pierre-Jérôme Adjedj](#)

L'affiche du jour a des petits airs de guerre froide. La Russie face à la Corée du Sud, ça évoque tout un tas de choses. Alors certes, on pourra arguer que tout cela appartient au passé, que la guerre froide est terminée, que nous sommes dans des processus plus complexes liés à la mondialisation, qu'à part en Corée du Nord et à Cuba (en gros), l'économie de marché est le seul modèle qui ait imposé sa validité. Admettons.

Cependant, au-delà des apparences, les faits sont têtus. Prenez la Corée du Sud, état supposément indépendant bien qu'en conflit avec l'autre Corée, celle de l'affreux Kim-Jong-Un : 25 000 soldats américains y sont toujours stationnés,[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.

